

【岩堀 睦宗さん】

JICA 北陸 Facebook より

[JICA 北陸\(ジャイカ北陸\)8月5日 16:11](#)

【JICA 海外協力隊】岩堀隊員(福井県福井市出身)マダガスカル大統領より功労章を授与！

柔道隊員としてマダガスカル派遣中の岩堀睦宗隊員がコーチとして参加したアフリカ柔道選手権ジュニア大会 2022 において、指導する選手が優秀な成績を収めました。その功績が評価され、選手と共に同国アンジ・ニリナ・ラジヨリナ大統領よりスポーツ功労章を授与されました。

岩堀隊員そして選手の皆さん、おめでとうございます！！

岩堀隊員の喜びのコメント、また受章の様子は、JICA マダガスカルの Facebook ページにて詳しく紹介されています。ぜひご覧ください！



JICA マダガスカル事務所 Facebook より

[JICA Madagascar / JICA マダガスカル事務所 8月4日 0:21](#) ·

📌【海外協力隊員が大統領より勲章を受章しました！】

先月ナイロビで行われたアフリカ柔道選手権ジュニア大会 2022 にて、好成績を収めた選手 2 名及びコーチに対し、大統領より勲章が授けられました。現在マダガスカル柔道連盟に派遣され、日頃より選手を指導し同大会にもコーチとして同行した海外協力隊員もその一員として、スポーツ功労章を受章しました。大統領からは隊員に対し、今大会での選手の活躍に寄与したことへの感謝の意が述べられました。以下、隊員からのコメントです。

「このような章をいただき大変光栄です。マダガスカル柔道の発展のため頑張ってきましたが、選手たちがこのような形で表彰されることも大変嬉しく思います。今大会は大変苦しい戦いでしたが、選手がとても頑張ってくれました。残り一年半の活動期間も、マダガスカル柔道連盟と一丸となり、マダガスカル柔道を盛り上げていきます。」